

5/19 「社会を明るくする運動」強化月間 犯罪のない地域を目指して



7月1日（土）から社会を明るくする運動の強化月間が始まるのを受け、西地区保護司会筑西分区（石島雄二分区長）のみなさんが市役所を訪れ、須藤市長に内閣総理大臣のメッセージを伝達しました。今年で73回目を迎えるこの活動は、犯罪や非行の防止などについて理解を深め、犯罪のない地域を築こうとする全国的な運動です。

5/22・23 こだますいかをPR 伊達市と佐野市を訪問



本市を代表する特産品の1つ「こだますいか」をPRするため、須藤市長が歴史的なつながりのある福島県伊達市（須田博行市長）と北関東の中核都市として発展を続ける栃木県佐野市（金子裕市長）を訪問しました。今回の視察を活かし、さらなる販路開拓と、観光や文化などの分野でも交流拡大を図っていきます。

5/11

生理の貧困問題をなくしたい 手作りのサニタリーケースを寄贈



地域女性団体連絡会（野澤和子会長）から市内の中学1年生女子全員に、手作りのサニタリーケース427個が寄贈されました。この活動には「現代女性の生理の貧困問題を解消したい」との願いが込められています。

5/21

自然と歴史に触れながら ジロ・di・ちくせい



市と周辺市町村を周回する「ジロ・di・ちくせい（野澤久子会長）」が開催されました。交通ルールを守りながら、それぞれのペースで完走することを目的に行われたこの大会には、市内外から約240人のサイクリストが参加。「田園風景を眺めながら走るのは気持ちいい」と、参加者は初夏のサイクリングを楽しみました。

5/27

国道50号 結城バイパスが全線4車線開通



国道50号の新川島橋を含む布川から結城市結城区間2.8kmの4車線化の工事完了に伴い、結城バイパス開通式が行われました。

これにより、交通渋滞の緩和、交通の円滑化・安全性の向上をはじめ、物流機能の強化、地域の活性化にも大きく貢献するものと期待されています。また、川島橋（車道・歩道）は完成から70年が経過し、老朽化が著しいため今回の結城バイパス4車線開通と同時に通行止めになっています。今後、国土交通省によって順次撤去される予定です。

5/30 未来を担う若者を自衛官へ 自衛官募集相談員委嘱式



自衛官募集相談員委嘱式が市役所で行われ、過去に自衛官などの経歴を持つ6人に委嘱状が交付されました。相談員は、自衛官募集の広報活動などを行っており、地域と自衛隊をつなぐ架け橋となっています。

企業版ふるさと納税 Hometown Tax Donation Program

エネグローバル (株) 様

李 力欧代表取締役 / 本社所在地 東京都千代田区



誕生祝い金事業、小学校入学祝品支給事業、中学校入学祝品支給事業、地域創生学生交流事業、高齢者クラブ活動等社会活動促進事業、高齢者等ごみ出し支援事業に対して合計 500 万円の寄付をいただきました。

スポーツ Sports News

第2回関東甲信越地区硬式空手道選手権大会



4月16日
東京武道館 (東京都)

【個人組手
中学2年生の部】

優勝
柳田 稀音
(下館中2年)

茨城県高等学校ソフトテニス春季大会兼 関東高等学校ソフトテニス大会茨城県予選



5月3日 磯原地区公園テニスコート (北茨城市)

【女子個人の部】

優勝 川田 桃叶 (玉戸)、齋藤 綾乃 (下妻市)

5/30 甘さも水分も十分 自慢のすいかを持って表敬訪問



JA北つくばこだま西瓜部会 (大久保修一部会長) が市役所を訪問し、6月に最盛期を迎えるこだますいかの生育状況を須藤市長に報告しました。今年は昼夜の寒暖差が大きかったことで、甘いすいかが味わえるそうです。

6/8 救える命を助けるために 茨城 ACLS 協会 AED を寄贈



茨城 ACLS 協会 (安田貢理事長) から AED 2 台が寄贈されました。同協会は、心肺蘇生法の普及に取り組んでおり、県内の自治体に AED を贈っています。

市で AED を貸し出しています

市内地域団体や市民が行う各種行事で、参加者が心肺停止状態に陥ったときの救命活動に備え、AED を貸し出します。

【貸出対象事業】 ※下記以外にも貸出条件があります。

- ①地域団体などが主催するもの
- ②市内で開催され、市民を含む参加者が複数いるもの
- ③営利目的でないもの など

【申】【問】健康増進課 (本庁2階)

☎ 22-0506



詳しくは、ホームページをご覧ください。